

# 校長室だより

2月号その2

本校恒例となっている小学部児童と高等部1年生合同による高津子山登山。予定していた日が天候不順により延期となり2週間後のチャレンジでしたがこの日も気温が低かったため、学校近くの秋葉山登山に変更し実施しました。小学部1年生から6年生までの児童と高等部1年生がグループになって一緒に山登りをします。事前にグループを決めて、小学部の児童は高等部のお兄さんお姉さんと手をつないだり、寄り添ったりし、高等部生徒は小学部児童の歩くペースや体力を気遣いながら歩きます。小学部児童はそれぞれの学年や体力に合わせて歩く距離を考え、高等部生徒はとても優しく近場の公園へ安全に気を付けながら誘導し、一緒に秋葉山へ。本校の中には震災時避難所として秋葉山公園を想定しておられるご家庭もあり、高等部生徒が手をつないで登ることは、意義深いことだと考えています。また、優しさ、あこがれなどたくさんの思いがこめられた素敵な活動でした。



## 恒例！同窓会ボウリング大会実施！

「ナイス！」「やったー！」と大きな歓声で盛り上がった同窓会ボウリング大会。恒例となった同窓会行事を2月16日（日）に開催しました。朝から、ラウンドワンに参集した卒業生の皆さん方。集合時間の9時半にはこの日の参加申込み者20名全員がすでにシューズとボウルを準備して開会式を待っていてくれました。冬の寒い時期ですが、久しぶりに顔を合わせた方々もおられ、寒さを吹き飛ばすくらい元気からだを動かし、点数を競って楽しんでおられました。待っている時間も会話がはずんでいました。同窓生の素敵な集まり・交流の場となり嬉しく思っています。お天気や寒さも忘れ、楽しんで交遊できるボウリング大会を楽しみに待っていただいている方も大勢いらっしゃることでしょう。ゲーム終了後は、トロフィー授与式も行いました。

